

# *Bolivia: Agradecen una década de colaboración médica cubana*

---



La Paz, 4 mar (RHC) Ariana Campero, ministra boliviana de Salud agradeció este 4 de marzo en La Paz la solidaridad brindada a su país por los médicos cubanos durante 10 años, así como el apoyo del gobierno y pueblo de la nación caribeña.

La titular también felicitó a los cooperantes y transmitió un saludo de parte del presidente Evo Morales.

"Muchas gracias al comandante Fidel Castro, al comandante Raúl Castro y a todo el pueblo cubano. Un gran abrazo solidario y revolucionario de Bolivia", expresó.

Destacó igualmente la humanidad, el carisma, el profesionalismo y la entrega desinteresada de los colaboradores, quienes, dijo, son un ejemplo para los bolivianos.

Por su parte, Luis Fernando Leanes, representante en la nación andina de la Organización Panamericana de la Salud, reconoció el trabajo de la misión cubana, el cual calificó de maravilloso y muy importante.

En tanto, Benigno Pérez, embajador de la mayor isla de Las Antillas en Bolivia, también manifestó su satisfacción por la labor de los profesionales cubanos y reiteró el compromiso de la brigada con el gobierno de Morales.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86245-bolivia-agradecen-una-decada-de-colaboracion-medica-cubana>



**Radio Habana Cuba**